

Avec "Pas de bébés à la consigne"
je revendique :

- le retrait du nouveau décret sur l'accueil collectif et de la proposition de loi sur les maisons d'assistants maternels
- l'exclusion des modes d'accueil du champ de la directive « Services »
- le rétablissement des postes d'enseignants supprimés avec leurs conséquences pour la maternelle
- un plan d'urgence pour la petite enfance

je ne suis pas
une sardine !



Collectif
**Pas de bébés
à la consigne !**

<http://www.pasdebebesalaconsigne.com>

Pour améliorer et développer
les modes d'accueil
et la scolarisation
des jeunes enfants

Signez ici :

et renvoyez à M. le Président de la République
Palais de l'Elysée, 55, rue du faubourg
Saint-Honoré, 75008 Paris
(dispense d'affranchissement)